

Sebastian Kranitz
Spielleiter WS
Westring 54
66954 Pirmasens

VT Zweibrücken
Abteilung Tischtennis
Ulrich Keller
Saarlandstraße 9
66482 Zweibrücken

Antrag für die Zulassung des Donnerstag als möglicher Heimspieltag in der Bezirksliga

Die VT Zweibrücken beantragt hiermit die Zulassung des Donnerstags als möglichen Heimspieltag in allen Liegen von Bezirk Westpfalz Süd (Bezirksoberrliga und darunter).

Erklärung:

Sehr geehrte Damen und Herren,

wie schon zuletzt in der Zeitung zu lesen, und viele haben diesen Trend auch leider schon wahrgenommen, genießt der Tischtennisport bei vielen Spielern nicht mehr höchste Priorität. Spieler spielen nur noch wenn es ihnen passt oder hören ganz auf. Ein Faktor aus unserer Erfahrung ist das Problem, dass das Wochenende der Familie oder anderen Tätigkeiten gehört und nicht mehr dem Tischtennis. Zwar sind manche Spieler bereit ein paar mal am Wochenende zu spielen (Freitags noch lieber als Samstags), nicht allerdings jeden Samstag z.B. zu spielen. Vereine, welche Freitags keine Halle zur Verfügung steht haben es hier schwer. Um diesem Trend entgegen zu wirken beantragen wir deshalb den Donnerstag als möglichen Heimspieltag zuzulassen. Die Umstellung für die meisten Vereine wäre wohl minimal betrachtet man die Statistik in den Liegen darunter, in denen der Donnerstag als Heimspieltag gewählt werden kann:

Saison 23/24 Mannschaftsart	West		Ost	
	Spieltag Donnerstag	Gesamt	Spieltag Donnerstag	Gesamt
4er-Mannschaften	5	18	1	16
6er-Mannschaften	2	18	1	13

Beispiel:

Betrachtet man es aus Sicht einer Mannschaft, welche den Donnerstag als Heimspieltag gewählt hat, so ergeben sich in einem Feld aus 10 Mannschaften, worin 2 Mannschaften einen Donnerstag als Heimspieltag gewählt haben, insgesamt 10 von 18 Spieltagen zu einem, für viele Spieler der Mannschaft, günstigen Tag. Umgekehrt würde eine Mannschaft welche das Wochenende bevorzugt lediglich 2 von 18 Spieltagen an einem für sie ungünstigen Tag spielen. Somit wäre auch der Einsatz von Jugendspielern, welche unter der Woche oft nicht mitspielen können, nur minimal gefährdet.

Vielen Dank

U. Keller
Abteilungsleiter Tischtennis
VT Zweibrücken